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１月１８日（木）に長野市 JA長野県ビルにおいて「第１回全機関代表者会議（２０２４旗

開き）」を開催しました。当日、本部から嶋田執行副委員長にもご出席いただき、各機関

の代表者の皆さんと今後のたたかいについて議論を深めてきました。 

 

臼井執行委員長からは「２０２４春闘につい

て、春闘の時期だからではなく、当たり前に自分

たちの賃金の話ができる雰囲気をつくり出し、

JR で働く労働者が一丸となって、最後までたた

かい抜こう」と挨拶がありました。 

本部、嶋田執行副委員長からは「２０２４春闘が

スタートし、賃上げムードが高くなっている。要求実現のために何をしなけれはならな

いのかをしっかり議論し、組合員の皆さんと共に

最後までたたかっていく」と挨拶がありました。 

その後、この間の運動の総括と「２０２４春闘」

のたたかいをつくり出していくための具体的な

取り組みについて議論を深め、意思統一を図っ

てきました。 
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